AGRADECIMIENTO

Para la Biblioteca Luis-Angel Arango es particularmente satisfactorio reiterar su cordial testimonio de gratitud a las personas y entidades que de tiempo atrás han venido favoreciéndola con el envío de muy interesantes publicaciones. Obras de distinto género, como puede advertirse en la relación que de ellas se hace en páginas especiales del Boletín, complácenos destacar sus calidades y señalar la suma importancia que tienen para los lectores.

Es sabido que una colaboración de esta índole, por la propia naturaleza de las entidades que la reciben, está destinada en última instancia al público en general, por ser quien en verdad se beneficia con la existencia de las bibliotecas. Las cuales, en buenos términos, son apenas instrumentos que facilitan el contacto del hombre con las

fuentes de la cultura, y que mediante una adecuada organización mantienen en disponibilidad, frente a cualquier requerimiento, los recursos necesarios para alcanzarla. Noble misión que, sin embargo, curece entre nosotros de cabal correspondencia con la realidad, ya que las pocas bibliotecas que hay en Colombia se encuentran sometidas en sus prospectos y desarrollos a notarias limitaciones, impuestas, en la generalidad de los casos, por la falta de un adecuado fondo bibliográfico.

Los autores y editores nacionales entienden que al prestar su concurso a estos organismos, no solo estimulan la actividad intelectual de los ciudadanos, sino que abren por este camino nuevas perspectivas al destino de la república.